
Je m'oppose au projet de Raymond Logistique pour la simple raison qu’à part la croissance des profits 

de cette entreprise, il n’apporte que des conséquences négatives pour le quartier et ses résidents. Si le 

projet d’agrandissement et d’intensification des activités venait à être approuvé, ce serait une erreur 

irréparable. 

Si des concessions devaient être faites à cette entreprise, il serait impossible de revenir en arrière, c’est 

certain. Augmenter la capacité de stockage de conteneurs, intensifier le trafic de camions et de trains à 

toute heure du jour et de la NUIT… Existe-t-il un moyen d'être plus inconséquent ? Comme si le 

transport routier, les émissions de CO₂ et la surconsommation n’étaient pas déjà des enjeux de société ! 

Partout, on vise à réduire ces problèmes, et pourtant, on nous propose ici de les concentrer en un même 

lieu, au détriment du bien commun et de l’environnement, pour une entreprise privée qui engrange déjà 

des profits considérables. Bien que l’entreprise prétende avoir la solution à tous nos désagréments 

potentiels, une fois qu’elle recevrait son autorisation, nous n’avons aucune certitude qu’elle se plierait à 

ces exigences avec diligence. Il est possible que les activités battent leur plein avec un minimum 

d’accommodement. Si tel était le cas… eh bien, il n’y a pas grand-chose à faire, c’est un pari que l’on 

fait là ! Un pari avec notre qualité de vie, pour du profit, le profit d’une entreprise privée qui fait déjà 

des profits immondes ! Il me semble que je préférerais plus de paix dans mon quartier et moins de 

grandes entreprises prospères qui cherchent à faire encore plus de profits, possiblement au détriment de 

ceux qui y vivent. 

La question de la qualité de vie des résidents du quartier, qui serait irrémédiablement affectée par ce 

projet, n’est même pas abordée. La qualité de l’air, la pollution visuelle, le bruit, la congestion du 

trafic… Ce projet entraînerait forcément d’autres problèmes. Imaginez un site en activité 24/7, juste 

derrière chez des centaines de citoyens. Il n’y aurait rien de positif pour quiconque, sauf pour, je le 

répète, les profits d’une entreprise qui montre ici un profond mépris pour les résidents du quartier. Si ce 

projet était approuvé, je crois que le cynisme, le découragement et la qualité de vie des milliers de 

résidents seraient gravement affectés. Dans la balance des pour et des contre, il est clair pour moi que 

l’entreprise pourrait se remettre d’un refus de son projet sans difficulté, contrairement aux citoyens qui, 

eux, subiraient les conséquences de cet élargissement des activités sur le site. 

Est-ce que les droits légaux d’une entreprise devraient primer sur l’acceptabilité sociale d’un quartier, 

sur la qualité de vie de milliers de personnes ? Des profits privés contre la santé de l’environnement et 

des résidents. Cela peut sembler simpliste, mais c’est ce que les gens retiendront si ce projet venait à 

être approuvé. 
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